

POLRI

Sambut HUT ke-80 Korps Brimob Polri, Satbrimob Polda Banten Gelar Lomba Citraka Tangkas

Ayu Amalia - BANTEN.POLRI.NET

Nov 7, 2025 - 19:02



Serang – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-80 Korps Brimob Polri, Satuan Brimob Polda Banten menggelar Perlombaan Citraka Tangkas yang berlangsung di Mako Satbrimob Polda Banten, Jumat (07/11).

Kegiatan dibuka secara resmi oleh Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, dan dihadiri oleh para pejabat utama Satbrimob, serta seluruh personel dan peserta lomba.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Imam Suhadi menyampaikan bahwa kemampuan dan keterampilan menembak merupakan kompetensi utama yang wajib dimiliki setiap personel Korps Brimob Polri.

"Kemampuan dan keterampilan menembak merupakan salah satu kompetensi yang harus dimiliki oleh setiap personel korps brimob polri mengingat Korps Brimob Polri sendiri merupakan pasukan elite yang dimiliki oleh institusi polri yang dimana tugasnya menangani kejahatan berintensitas tinggi atau kejahatan yang menggunakan senjata Api dan Bom. salah satu wujud kesiapan diri kita adalah dengan memelihara kemampuan, dengan dilaksanakannya perlombaan Citraka Tangkas yang kita laksanakan ini dapat meningkatkan kualitas kemampuan kita sebagai personel Korps Brimob Polri yang merupakan satuan pamungkas Polri." ujar Imam.

Lebih lanjut, Dansat Brimob Polda Banten juga memberikan apresiasi kepada seluruh panitia dan peserta atas semangat yang ditunjukkan dalam kegiatan ini. Ia berharap semangat tersebut dapat terus terjaga hingga akhir perlombaan.

"Jadikan momentum perlombaan ini sebagai tolak ukur dari latihan yang telah kalian lakukan, serta sebagai ajang silaturahmi untuk mempererat tali persaudaraan antaranggota. Junjung tinggi sportivitas dan utamakan keselamatan dalam setiap pelaksanaan kegiatan," tambahnya.

Diakhir, Kombes Pol Imam Suhadi mengingatkan seluruh personel Brimob agar terus meningkatkan loyalitas kepada pimpinan, menjaga soliditas internal maupun eksternal, serta terus mengasah kemampuan melalui latihan-latihan rutin.

"Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, tetap humanis kepada masyarakat, dan jangan lupa untuk selalu menyayangi keluarga. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan perlindungan, kesehatan, dan kekuatan kepada kita semua," tutupnya.